



We Serve

334-C 3R 4Z FUJINOMIYA LIONS CLUB

# ウイ・サーブ

2026  
1  
No.739

## 謹賀新年

2026年元旦



### 会長 L鈴木 弘



新年明けましておめでとうございます。メンバーの皆様におかれましては、ご家族とともに穏やかに新しい年を迎えたることとお慶び申し上げます。本年もどうぞ宜しくお願ひ申し上げます。

さて、本年の干支は「丙午（ひのえうま）」です。この年は、情熱と推進力にあふれ、大きな飛躍や成長のチャンスをもたらすと言われています。一方で、勢いが強いぶん、冷静さを保つことが大切であるともされています。本年、富士宮ライオンズクラブにどのような好機が巡ってくるかは未知数ですが、私はここで「正会員60名への飛躍」という姿を強く思い描きたいと思います。正会員数が60名へと飛躍すれば、そこには必ず大きな力が生まれます。個々の負担を増やすことなく、より多くの、そしてより深い奉仕活動に取り組むことが可能になります。すなわち、私たちが大切にするライオニズムを、より発揮できる可能性が広がるのです。60年前の丙午のような迷信に惑わされることなく、本年はその強いエネルギーをクラブの活力に変え、飛躍の年にしたいと願っております。

昨年7月の会長就任以来、慌ただしくも充実した時

間が過ぎました。皆様の多大なる御協力のもと、継続事業や新規事業を計画通りに実行できましたことに、深く感謝申し上げます。任期も残り半分となりましたが、引き続き力強い御協力をお願いいたします。

振り返りますと、昨年1月の第2次トランプ政権発足以来、世界中が「アメリカファースト」という自国優先の動きに翻弄された一年でもありました。自分さえ良ければよいという空気が、世界に蔓延することを危惧しております。そうした中で改めて感じるのは、ライオンズクラブの精神の尊さです。もし彼が、アメリカ発祥であるライオンズの「相互理解」や「We Serve」という理念に深く触れていれば、現在の局面は変わっていたのではないかでしょうか。今こそ、「知性を高め、友愛と相互理解の精神を養い、平和と自由を守り、社会奉仕に精進する」という私たちの誓いが、世界に必要とされていると確信します。

私たちはこの精神のもと、富士宮ライオンズクラブの伝統に支えられ、友情の輪を広げながら奉仕に取り組めることを幸せに思います。

結びに、新しい年が皆様にとりまして素晴らしい一年となりますよう、ご多幸とご健勝を祈念いたしまして、年頭の挨拶とさせていただきます。

334-C地区スローガン

会長スローガン

We Serve

楽しく奉仕

新たな奉仕に一歩を踏み出そう  
創ろう明るい未来！

# 12月第一例会開催

12月2日(火)  
於 フォレスト・ヒルズ

12月第一例会ではお二人のスピーカーからの貴重なスピーチを頂きました。L浅井大志からは沼津千本LCのCNの様子や元国際理事L濱野雅司のライオンズ活動活性化への提言を、L伊藤博からは薬物乱用防止教育認定講師養成講座の様子やご自身が体験された青少年違法薬物事案を、語っていただきました。それぞれ大変参考になるスピーチでした。

## 第一副会長 L浅井大志



沼津千本LC CN60周年記念式典・元国際理事講演

沼津千本LC60周年記念式典一部は慣例通り通り遅りなく行われました。

興味深かったのは、第二部の元国際理事L濱野雅司(330C岩槻LC所属)の記念講演でした。

クラブ活動において、《やる気をなくす10の障害》を話された後、【うまくいっているクラブの6つの傾向】の説明。①意味ある奉仕事業 ②会員増強 ③充実した例会 ④コミュニケーション ⑤セミナーに参加 ⑥クラブの管理・運営、以上の項目を話され、我がクラブにはどれも当てはまる改めて感じました。

また【ライオンズを楽しくする4つの力】①やってみよう！(自己実現と成長) ②ありがとう！(つながりと感謝) ③なんとかなる！(前向きと楽観) ④あなたらしく！(独立とマイペース) を教授されました。L濱野のライオンズライフは、何か依頼されたら→【ハイ！よろこんで！】と応答し、何故そんなにライオンズに打ち込めるの？と聞かれたら→【好きでやってますから】と答える。

そんな元国際理事のL濱野のお話は共感するところが山盛りで、興味深かったです。いつか新会員セミナーにご招待します。

## 南条の里キッズファーム「じゃがいも収穫事業」



▲参加者一同

## 青少年委員会 L石川実果

12月10日(水)、南条の里にてリーチェル幼稚園の園児達による、じゃがいも掘り体験が行われました。

少し肌寒い日ではありましたが天候にも恵まれ、園児達が元気いっぱいにじゃがいもを掘る姿がとてもかわいらしく、心温まる時間となりました。収穫されたじゃがいものうち200kgが社会福祉協議会へ贈呈されました。太田会長より毎年の寄贈に感謝とお礼のお言葉をいただきました。南条の里を管理してくださる皆様と園児達のご協力があつてこそ実現した事業だと感じています。これからも地域社会への貢献に努めていきたいと思います。

## 青少年委員会 L伊藤 博



薬物乱用防止教育認定講師講座を受講して

近年、薬物乱用は大人だけでなく、二十歳以下の若い世代にも広がりを見せて います。

きっかけの多くは、興味本位や友人からの誘い、そしてインターネット上の安易な情報です。しかし、一度手を出すと、心と身体に深刻な影響を及ぼし、学業や仕事、人間関係、さらには将来の可能性まで奪いかねません。

薬物は「一度だけなら大丈夫」というものではなく、常に人生を狂わせる危険を伴っています。若い世代を守るためにには、家庭や学校、地域が連携し、正しい知識を伝え、気軽に相談できる環境を整えることが重要です。また、大人自身も薬物問題を他人事とせず、身近な社会課題として向き合う姿勢が求められます。

私たちは今後も薬物乱用防止の啓発活動を通じて、安全で健全な地域社会を次世代へつないでいく責任があります。

## 令和7年度 盲導犬新ユニット出発式



▲出席したメンバー

## 環境・福祉アラート L金森一博

12月10日(水)13:30分より、2025年度盲導犬新ユニット出発式が富士ハーネスにて行われ会長をはじめ3名で出席致しました。

6組のユニットが、盲導犬のチャームポイント、思い出話等の発表があり盲導犬とユーザーさんとの、信頼・絆・感謝への気持ちが伝わりました。しっかりと大地を踏みしめ、風を切って歩きたい想いでユニットを組んだとの発表に感動しました。

ユーザーさんと盲導犬が一緒の時に盲導犬を撫でたら会長と2人で職員の方に怒られました。盲導犬が褒めてくれる人の方へ、行ってしまうのでユーザーさんが危険になるからだそうです。皆さんも盲導犬には、触れずにユーザーさんに話し掛けて下さい。

## なかよし運動会に参加して

第二副会長 L伊東 泉

クラブメンバー3人で参加させていただき、また競技にも加わる機会を頂き、大変光栄に感じました。

体育館いっぱいに広がる大勢の児童・生徒の皆さんとの笑顔や、力いっぱい競技に取り組む姿に、私自身大きな感動と元気を頂きました。

先生方やご家族、多くのスタッフの皆様が温かく支え、誰もが安心して力を發揮できる素晴らしい場が作られていることに深く感銘を受けました。子供たちと一緒に身体を動かす中で、応援する喜びと共生する大切さを改めて実感いたしました。

富士宮ライオンズクラブとして、こうした貴重な活動をこれからも継続して支援し、子供たちの成長と笑顔に寄り添って行けたらと強く感じています。



▲挨拶する第二副会長L伊東泉

## 第34回富士宮ライオンズカップサッカー大会 会長 L鈴木 弘

第34回富士宮ライオンズカップサッカー大会が山宮ふじざくら球技場で開催され熱戦が繰り広げられました。12月6日が最終日で、閉会式が行われ私と幹事の2名が参加しました。

5年生以下の学年毎の戦いが行われ、各学年の優勝チームに賞状とトロフィーと各選手にメダルを授与し、準優勝チームには賞状を授与しました。選手たちは男女共々真っ黒い顔をしていてとてもたくましい表情をしていました。「これからも一生懸命練習をして、強い選手になってください」と挨拶しました。その後、朝日理事長に10万円の協賛金をお渡ししました。有益に活用して頂ければと思います。



▲鈴木会長より賞状他を授与

## 今度は“プロのマジシャン”も

MC・L情報・IT委員長 L山岸正和

第二例会・恒例の忘年家族例会が師走16日に開催されました。本年度の折り返しの時を迎え、この半年の多彩な事業を振り返りながら、L吉田 基をはじめ計画委員会の企画により楽しい忘年例会が行われました。

L藤原 信前会長の乾杯で忘年会はスタート。東京から駆けつけてくれたマジシャンによるアトラクション、そしてトイレットペーパー積みのゲームでの山盛りの景品争奪戦などを楽しみました。

恒例の全員参加での「また会う日まで」を唄い、L浅井大志の締めの挨拶にて宴を閉じました。企画・運営にあたっていただいた計画委員会などの関係者に感謝しつつ、皆家路につきました。

大晦日まであと半月となりました。皆さまどうぞ残りの日々を「無事」にお過ごしください。



▲二人のマジシャン！

## 第3回ゴルフ部コンペ「忘年コンペ開催」 ゴルフ部部長 L望月達也

11月30日、リバー富士カントリーゴルフクラブにて、ゴルフ部のメンバー14名が集まり、恒例の忘年ゴルフコンペが開催されました。久しぶりに訪れるリバー富士で、先輩方もレギュラーティーから果敢に挑戦し、非常に充実したプレーが繰り広げられました。

優勝はL吉田基、準優勝はL篠原松太郎、そして3位はL金森一博でした。競技終了後は小川荘にて忘年会を楽しみました。



▲参加した強者？のメンバー

## 第1477例会

## 12月第1例会

2025年12月2日(火) 於 フォレスト・ヒルズ

## アテンダנס

申告ドネーション	11件	27,000円
記念日ドネーション	12件	24,000円
献眼ドネーション		
物品ドネーション	1件	5,000円
欠席・遅刻・早退ファイン		
全員ファイン	41件	7,000円
合計		63,000円

## 会員数及び出席率

総会員数	正会員	家族会員	終身会員	優待会員
59	45	9	1	1
不在会員	公務欠席	届出欠席	無届欠席	出席率
3		4		91%

【マイクアップ後出席率 100%】



▲第一例会 前年度 L 藤原会長に「会員満足度向上アワード」



▲第一例会 4人のメンバー誕生日おめでとう



▲第二例会 賞品獲得ゲーム トイレットペーパー積み

## 第1478例会

## 12月第2例会

2025年12月16日(火) 於 フォレスト・ヒルズ

## 忘年例会

申告ドネーション	18件	65,000円
記念日ドネーション	2件	4,000円
献眼ドネーション		
物品ドネーション		
欠席・遅刻・早退ファイン	3件	1,500円
全員ファイン	38件	6,900円
合計		77,400円

## 会員数及び出席率

総会員数	正会員	家族会員	終身会員	優待会員
59	45	9	1	1
不在会員	公務欠席	届出欠席	無届欠席	出席率
3		4		91%

【マイクアップ後出席率 100%】



▲第二例会 新旧会長を囲んで乾杯！



▲第二例会 楽しむメンバーと奥さま方



▲第二例会 また会う日までを合唱